



Hey

Hello



Bonjour

Guten Tag

Welcome

Buenos Dias

Singen macht Spaß, Singen tut gut,  
Singen macht munter und Singen macht Mut

Unter diesem Motto treffen sich donnerstags junge Sängerinnen und  
Sänger zum Kinderchor im Gemeindehaus an der Schlosskirche.  
In altersgemäßen Gruppen gibt es Vieles aus der Welt der Musik zu  
entdecken:

Lieder und Tänze,  
Rhythmus und Taktgefühl,  
Sicherheit in der Stimme...  
und nicht zuletzt auch Spiele/ Auftritte und Singen im Gottesdienst.

Kinderchor 1 für Kinder ab 4 Jahren im Vorschulalter:

Donnerstag 15.00-15.45 Uhr

Kinderchor 2 für Kinder im Grundschulalter:

Donnerstag 16.00-16.45 Uhr

Informationen bei Kantorin Dorothee Bauer  
und Kantor Thomas Meyer-Bauer  
Tel.04451/951783

